

Fecha: 14-05-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Más de 700 personas participaron en el debate entre postulantes a rectoría UACH

Pág. : 4

Cm2: 144,1

VPE: \$ 125.381

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

No Definida

Más de 700 personas participaron en el debate entre postulantes a rectoría UACH

PRESENCIAL Y ONLINE. *Estudiantes y académicos pudieron conocer las propuestas.*

Con la asistencia de 400 personas al Aula Magna en el campus isla Teja de Valdivia, y la participación de otras 300 conectadas a través del Canal de YouTube UACH, se realizó ayer el primer debate entre los candidatos a la rectoría de la Universidad Austral de Chile, doctores José Dörner (ac-

tual rector); Maite Castro (académica y ex seremi de Ciencias) y Egon Montecinos (ex intendente, actual decano de FACHCEA).

La actividad, moderada por el ex rector y Profesor Emérito de la UACH, dr. Oscar Balocchi, fue organizada por la Comisión Calificadora de Elecciones con

apoyo de la Dirección de Comunicaciones, Radio UACH, Escuela de Creación Audiovisual y Aula Magna.

Según informaron, otra iniciativa similar se desarrollará en la Sede Puerto Montt el próximo martes 20 de mayo.

La jornada electoral en la Universidad Austral está pro-

gramada para el martes 3 de junio y, si hay segunda vuelta, se efectuará el miércoles 11 de junio.

Actualmente, de acuerdo a lo informado desde la Universidad, en el proceso pueden votar 562 académicos y académicas de las tres primeras categorías. 



JOSÉ DÖRNER, MAITE CASTRO, EGON MONTECINOS Y OSCAR BALOCCHI.